



---

Parole à notre évêque du 23 janvier 2021

---

Mgr Gosselin était au sanctuaire de Pontmain en Mayenne le week-end dernier. Il participait au 150e anniversaire de l'apparition de la Vierge Marie.

Ce samedi 23 janvier, il rencontre les catéchumènes. Ils recevront le baptême le jour de Pâques. L'appel décisif aura lieu le 21 février, 1er dimanche de carême, à La Rochefoucauld.

Dimanche est le dimanche de « La parole de Dieu », un temps souhaité par le pape François pour rappeler à tous, pasteurs et fidèles, l'importance et la valeur de la sainte Écriture pour la vie chrétienne.